

# Der Sportverein sagte Danke

## SpVgg Illkofen dankte ehrenamtlichen Helfern und zeichnete verdiente Spieler aus

Illkofen. (ck) Weihnachtlich glänzende Dekoration und stimmungsvolles Licht empfing die Mitglieder der SpVgg Illkofen zur Weihnachtsfeier. Vorsitzender Josef Rosenmüller und seine beiden Stellvertreter Tanja Schütz und Armin Strauß freuten sich über die vielen Gäste, unter ihnen auch Ehrenvorstand Helmut Luderer. Musikalisch begleiteten Anna, Julia und Sebastian die stimmungsvolle Feier, die einen würdigen Rahmen bildete, um den Ehrenamtlichen zu danken, treue Mitglieder zu ehren und verdiente Spieler auszuzeichnen.

„Wie immer stellt unsere Weihnachtsfeier mit Ehrungen langjähriger Mitglieder, Spielererehrungen und Dank an die ehrenamtlich Tätigen und auch die Verabschiedung ausgeschiedener Ehrenamtlicher einen besonderen Höhepunkt des Vereinsjahres dar“ sagte Rosenmüller. „Das Weihnachtsfest ist ein Fest der Dankbarkeit. Viele von uns kommen in dieser Zeit, abgesehen vielleicht von der Hektik des Geschenkekaufens, endlich zur Ruhe und halten Rückschau auf das nun fast vergangene Jahr.“

Und so blieb der Vorsitzende auch



Stefan Beimler und Reinhard Lingauer wurden von Josef und Florian Rosenmüller für 100 Spiele und Simon Kronberger für 300 Spiele im Trikot der SpVgg ausgezeichnet. (Foto: Kroschinski)

bei der Tradition, das Vereinsjahr in kurzen Auszügen Revue passieren zu lassen, beginnend beim Neujahrsempfang, Christbaumversteigerung, über Sportlerball und Teilnahme an Gründungsfesten sowie Sportfest mit Jugendfußballspielen

und Abschiedsspiel für den ehemaligen Abteilungsleiter Tobias Schiller. In seinem Rückblick vergaß der Vorsitzende auch nicht die Teilnahme an der Amtseinführung des neuen Pfarrers Stefan Wissel und ferner die Renovierung der Stockbahn am Vereinsheim. Besonderen Dank sagte er den vielen aktiven Mitgliedern, Trainern, Übungsleitern, Eltern

und auch den Langjährigen, ohne die ein Verein nicht bestehen könne. Rosenmüller, Schütz und Strauß honorierten dies mit jeweils persönlichen Worten und einem schwarzen Strickschal mit SpVgg-Emblem als kleines Geschenk, angefangen bei den Abteilungs- und Übungsleitern sowie Helfern aus den einzelnen Abteilungen Fußball und Breitensport bis hin zu Fahnenjunkern, Platzkassieren, Internetbeauftragten, Schiedsrichtern und Ausschussmitgliedern sowie den Wirtinnen Helene Glaser und Oxana Lauer. Ausgezeichnet wurden auch Funktionäre, die sich aus verschiedenen Gründen zurückgezogen haben, wie Thomas Seidl (sechs Jahre Jugendfußballleiter), Tobias Schiller (acht Jahre Fußballabteilungsleiter) und Albert Laschinger (21 Jahre Kassier).

Den Jahresbericht für den Jugendfußball trug Armin Strauß vor und für den Breitensport sprach Tanja Schütz. Auch Fußballabteilungsleiter Florian Rosenmüller zog Bilanz. Ihm oblag es dann auch, verdiente Spieler auszuzeichnen. Stefan Beimler und Reinhard Lingauer brachten es bisher auf 100 Spiele und Simon Kronberger bereits auf 300 Spiele für die SpVgg Illkofen.